

## FRENTE POLÍTICOS

**I** Si saben contar, no cuenten con él. El secretario de Gobernación, **Fernando Gómez Mont**, adelantó, sin querer, que a partir del 15 de diciembre no va a estar disponible o por lo menos tendrá una agenda apretada que no lo va a dejar “muy disponible”, según sus palabras, aunque no dijo si se tomará unos días de vacaciones por la Navidad o simplemente se va a resguardar de los reflectores en los últimos días del año.

**II** Nomás no se ponen quietos. Ayer, los electricistas, a punta de mentadas y golpes, desengancharon un automóvil que estaba estacionado en doble fila en la calle de Emiliano Zapata, frente a la Cámara de Diputados. Eso sí, mientras, dentro del recinto, **Martín Esparza**, su líder depuesto, pedía legalidad por la extinción de Luz y Fuerza del Centro. Ya más tarde, alrededor de las 19:30 horas, se vio a **Esparza** bajando de un camionetón, marca Jeep, y con maletas, en el hotel Four Seasons de Reforma. Quizá se iba a relajar después del ajetreado día.

**III** Al alcalde de Acapulco, **Manuel Añorve Baños**, ya le dicen ajonjolí de todos los moles, pues no perdió la oportunidad de acudir a la toma de posesión de los gobernadores priistas, como los de Nuevo León, Querétaro, San Luis Potosí y Campeche. Y es que, según dicen, busca su apoyo, porque quiere ser el candidato del PRI al gobierno de Guerrero en las próximas elecciones. Al *brody*

acapulqueño sólo le falta mover la pancita.

**IV** **Allto**, lo llaman. Es senador del PRI en Campeche, su nombre: **Alejandro Moreno Cárdenas**. Y dicen que quiere ser mandatario del estado en 2015. Pero este muchachito no precisamente se ha ganado la simpatía de los campechanos. Comentan que se comporta con el síndrome del *junior old fashion*. Prepotente, parrandero e ignorante, pero, sobre todo, corrupto. Tiene varias denuncias en su contra y su grupo de amigos no es el mejor. Quizá por eso siempre anda con más de cuatro guaruras. A lo mejor pagados por el erario. **Allto**: El que nada debe, nada teme.

**V** **Alberto Rojas El Caballo** y **Benito Castro** han demostrado que no son unos improvisados y saben del *show business*. Si no, pregúntele a los medios y a **Rafael Acosta**, pues lo han sabido aprovechar y hasta cargo de funcionario les va a dar en la delegación Iztapalapa. Parece que la revista política no sólo va a regresar al teatro Blanquita, sino también permanecerá en la demarcación. El señor *Caballo* no salió tan burro como **Clara Brugada** y **López Obrador** y sí pudo dirigir al actor de carácter, **Juanito**.

**VI** El polémico alcalde de San Pedro Garza García, **Mauricio Fernández Garza**, volvió ayer a abrir la boca con su ya peculiar estilo. Informó que tendrá un cuerpo especial de agentes encubiertos, para detectar la venta de droga en bares y discotecas del municipio: “Ya les avisé, vamos a tener gente encubierta dentro de los antros y le voy a partir el hocico al que se le ocurra vender drogas; ya lo saben, yo soy frontal y soy fuertecito en este sentido”. A ver si es cierto... no como la otra vez, que se echó para atrás a la mera hora y lo fuertecito se le olvidó.

